

Pourquoi les coordonnées des stations RGP et des points RBF ont-elles légèrement varié en 2010 ?

L'une des missions de l'IGN est la maintenance de la référence nationale en matière de coordonnées. Le 18 juin 2010, l'ensemble des coordonnées des points (RGP, RBF...) donnant accès à cette référence a été mis à jour, ainsi que de la grille Référence Altimétrique Française (passage de RAF98 à RAF09). Cette mise à jour simultanée a été réalisée afin de tenir compte des évolutions techniques et technologiques en matière de calculs géodésiques. La référence nationale RGF93 en est sensiblement améliorée.

Vous pouvez ainsi télécharger le logiciel [Circé](#) intégrant ces nouveautés.